

HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL HURACAN IOTA

- UNGRD, Gerencia para la Reconstrucción Archipiélago, Ministerio de Vivienda y el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se dieron cita en el aeropuerto de Providencia, para rendir un homenaje a las familias que perdieron sus seres queridos hace un año, por el paso del huracán Iota.



Providencia, 16 de noviembre de 2021 (@UNGRD). Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González, participó en el homenaje a las víctimas del huracán Iota, tras cumplirse un año de este evento de origen natural que marcó para siempre la historia de Colombia.

La madrugada del lunes, 16 de noviembre de 2020, los habitantes de las islas de Providencia y Santa Catalina vivieron la noche de mayor temor en sus vidas. La depresión tropical Iota se transformó rápidamente en huracán, ganando mayor velocidad en sus vientos y aumentando a su máxima categoría, dejando la isla en un 99 % en destrucción.

"Hoy 16 de noviembre de 2021 estamos aquí, en Providencia. Al cumplirse un año del paso del huracán Iota vemos como lo primero que habido es la alegría y el reconocimiento

de la comunidad, por todo lo que se ha podido avanzar, por supuesto oraciones y acompañamiento para las familias de las cuatro personas que perdieron la vida, y un reconocimiento muy grande que, por parte de la Unidad se les ha hecho a todas las personas que han trabajado, a las siete entidades operativas del SNGRD, al alcalde, a la gobernación y, sobre todo, a la comunidad. Su paciencia y su ayuda nos ha permitido llegar a donde hemos llegado hoy. Vemos con gran satisfacción el avance que ha tenido en todos los temas y sin lugar a dudas estamos construyendo país”, palabra del director de la UNGRD, Eduardo José González.

En este acto de acto lleno de resiliencia, fortaleza, esperanza y fe se tuvo como invitada a la cantante y compositora Bertha Hokeer, una raizal que compuso en compañía de la Armada Nacional una canción para Providencia, la cual titula 'Renacer'. Asimismo, en la apertura de su presentación hizo un reconocimiento al Gobierno nacional por la labor que viene realizando en la reconstruir de la isla.

“A todo el Gobierno nacional gracias. Gracias porque realmente han dejado a sus familias para venir a socorrernos. Realmente nosotros solos no hubiéramos podido reconstruir la isla. Dios los bendiga”, Bertha Hooker.

En este homenaje también participó el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD); Cruz Roja Colombiana, Bomberos, Defensa Civil, Ejército de Colombia, Fuerza Aérea, Armada Nacional y Policía, también, la Gerencia para la Reconstrucción del Archipiélago, el Ministerio de Vivienda y la Alcaldía de Providencia.

"Hoy en Providencia nos reunimos en honor a las víctimas del devastador paso del huracán Iota. Un acto en el que exaltamos la tenacidad, fortaleza y solidaridad de las familias isleñas y agradecemos a todas las personas que han trabajado en el proceso de reconstrucción de la Isla”, Susana Correa, Gerente para la Reconstrucción del Archipiélago.